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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:18

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Sino

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Punkt 7 vor Punkt 3

2 StuRa

2.1 Vorstandsbericht

Es gab ein Treffen des Vorstandes mit Doktoranden, da sie nun nicht mehr zu den Studierenden
gehören.
Fahrradverleih/Schadstoffbelastung wurden erwähnt. Exzellenz finden die Doktoranden ganz schnieke,
aber verstehen die Bedenken der Studierenden.
Den antisemitischen Brief haben außerhalb von Freiburg auch Hannover und Leipzig bekommen.
Der Landesrechnungshof prüft gerade die Rechnungen, dauert noch.

Am 12.12. ist die Vollversammlung im Paulussaal. Εs werden noch Redeleitung, Protokollant und
Mikro-Männchen(oder frauchen, ist aber keine schöne Alliteration.) gesucht.

2.2 ZfS

Es wurde über das ZFS geredet, für BOK-Kurs-Streichungen wurden
”
Lösungen“ vorgeschlagen, die

alle abgelehnt wurden. Es wurde angemerkt, dass es entweder Geld für den Bereich braucht, oder
dieser gestrichen werden solle.

2.3 Sonstige Anträge

Ideele Unterstützung Jugger Freiburg e.V.
Abstimmung Anzahl

ja 19 Ja
nein 0

Enthaltung 1
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Unterstützung Klage gegen Symptomangaben (Vorstand)
Abstimmung Anzahl

ja 18
nein 0

Enthaltung 0

2.4 Termine und Sonstiges

Am Mittwoch den 12.12.2018 ist die Vollversammlung ab 18:00Uhr.

3 DESY

Morgen geht’s los!
Bisher klappt (noch) alles. Morgen alle pünktlich um 7:25Uhr!!!!! (Wenn ihr mitfahrt)

PÜNKTLICH
UM KURZ VOR HALB ACHT

Intermezzo

Malte und Michael gehen Pizza holen. APPLAUS!

4 StuKo

Es war StuKo. Es gab drei TOPs.
TOP1: Altbekanntes bzgl. der Prüfungsordnung. Aktuell sind wohl alle Prüfungsordnungen
rechtswidrig. Die POs werden demnächst bei uns geändert, liegt an
Exzellenz/Akkreditierung/Mannheimer Urteil.
TOP2: MEd PO: Die PO dafür muss jetzt schon richtig angepasst werden.
TOP3: Spezialisierung Astrophysik.
TOP4: Taskforce Bachelor of Science.
Es geht bspw. um experimentelle Methoden, da dies zu vollgepackt ist für 2 + 2 SWS. Idee: 3 + 1,
aber dann weniger Übung.
Ähnliches gilt für Ex 2-4. Idee: SRT aus Ex3 streichen, dafür machbare Sachen aus Ex4 rein.
Problem ist hier nämlich, dass Modulhandbücher in Ex zu voll gestopft seien, als dass man alles
sinnvoll machen könne.
Taskforce: Bahner, Anne, Yann?, Paul?, Melissa?
4. Semester ist überladen - Lösung ist ggf. schwierig, da für HöMa die Profs im WS fehlen, ExMeth
wäre möglich.

5 WMF

Am 13.12.(Do) ist das Weihnachtsmusikfest!
Nadja und Melissa haben Dummin bescheid gegeben, dass es nicht am 18.12. stattfindet.
Corny würde Plätzchen backen und auch einen Ofen stellen, hätte aber gerne Hilfe. Drei Leute
waren wohl zu wenig. Finden sich welche? Am Dienstag, den 11.12.
Freiwillige: Tim, Corny, Sino?, Anne, Melissa kommt ne Zeit vorbei!, Freddy, Nele, Malte,Rebecca
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6 ZaPF

Es war ZaPF.
Sino war im AK

”
Keine Zusammenarbeit mit der AfD“. Was herauskam: Der Lehrerpranger wurde

an den Pranger gestellt. Es wurde eine Empfehlung für alle Lehramtika erstellt, dass sie sich dort
melden sollen, was dort gespeichert sei, da wegen DSVGO dann eine Löschung beantragt werden
kann. Man kann auf den Meldeseiten keine Pizza bestellen, wäre auch illegal.

Marianne und Paul waren im
”
Studienführer“. Idee wäre eine outgesourcede Webseite für viele

Studienfächer, statt speziell für die Physik. Idee, einfach Stadt auswählen und schauen, welche
Studienfächer existieren, plus weitere Infos.

Marlene war im AK
”
Medienaustausch“. Manche Profs haben geniale

Skripte/Altklausuren/Übungszettel, wäre genial, wenn alle zugriff drauf haben (vor allem Skripte).

Marianne war im AK
”
Austausch“war nicht so. Sie war aber auch im

”
Vertrauensperson“-AK. Idee

ist, dass es eine Ansprechperson für persönliche Probleme auf ZaPFs gibt. Verfahren, wie diese
gewählt werden ist zu kompliziert, es ging vor allem um Formulierungen, wie man das
unbürokratischer und einfacher machen kann. Sie war auch im AK

”
Nachhaltigkeit“. Es ging darum,

wie man die Sache im Allgemeinen Anbringen kann - sie hat da viel mit gelernt, ggf. sind die dann
relevant, wenn wir unsere ZaPF ausrichten.

Nächstes Jahr ist in Freiburg im WS die ZaPF. Wir brauchen einen IT’ler für Sachen wie Webseiten
etc. Brohannes würde sich vielleicht notfalls melden. Am Freitag ist ein Treffen mit Dittmaier.

7 CERN-Fahrt

Anne möchte die CERN-Fahrt aus persönlichen und zeitlichen Gründen das nächste Mal nicht mehr
organisieren - Marlene und Yann sind dann die neue Hauptorga. Bei Fragen melden sie sich bei
Daniel. Nele hilft dafür dann mit.

8 KuK/SuN (Plakate)

Kummerkasten/Sorgen und Nöte. Es sollten Plakate gemacht und aufgehängt werden (JACQUES
UND NADJA!!!!!!!).

9 Vollversammlung → Sitzung nächste Woche verschieben?

Nächste Woche fängt die VV an, wenn wir unsere Sitzung haben. Sitzung verschieben oder ausfallen
lassen ggf.? Da am Tag danach WMF ist, wäre ausfallen doof. Vorschlag: 17Uhr beginnen?
Einstimmig angenommen.

10 Common Room Stühle/ Kaffeemaschine

Im Common Room gibt es neue Stühle. Am Dienstag gibt es ein Treffen mit Abu et al., an das
Marlene hingeht, da Jacques und Paul nicht können. Pauls Idee: Pads-Spender für die aktuell
kaputte Maschine (und eine Pad-Maschine).
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Brauchen wir ggf. mehr Tische? Zwiegespaltene Meinungen dazu. Köln hat wohl einen Akustiker
beauftragt, der Räume viel stiller bekommt. Anderes Problem ist die Luftsituation - praktisch wäre
eine Durchzugmöglichkeit.

11 Sonstiges

11.1 SAUFEN (aka Paul feiert in seinen Geburtstag rein)

11.2 Westbautüren

Schilder auf Türen, dass Türen nach verlassen geöffnet werden sollen, damit klar ist, wenn ein Raum
frei ist.
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